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Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata
Commissione Ingegneria dell’informazione

Quadriennio 2022-2026

Verbale N. 8 - Riunione del 03/05/2023

A seguito della convocazione periodica programmata nel precedente incontro del 03 aprile 2023 sono
convenuti alle ore 18:30, in modalità telematica presso la stanza virtuale dell'Ordine degli Ingegneri della
provincia di Macerata, i seguenti n.ro 9 ingegneri:
Ing. Paolo Micucci (dalla sede dell’Ordine), Ing. Massimo Trojani, Ing. Mauro Beni, Ing. Francesco Maria
Rietti, Ing. Carlo Alberto Bentivoglio, Ing. Luca Canovari, Ing. Lorenzo Boccanera, Ing. Fabio Nogara, Ing.
Santancini Paolo

Risultano assenti giustificati: l’Ing. Gilberto Polzoni e l’Ing. Sergio Botta

Ordine del giorno:
 

1) Consolidamento ed approvazione Verbale seduta precedente
2) Eventuali comunicazioni e proposte da parte del Coordinatore
3) Consolidamento ed aggiornamento indicazioni sui prossimi eventi formativi
4) Varie ed eventuali

Il presidente, dopo aver constatato che i presenti rappresentano il 64% dei 14 componenti della
Commissione, inizia la trattazione degli argomenti all'OdG.

1. Consolidamento ed approvazione Verbale seduta precedente
 Il verbale viene riletto ed approvato

2. Eventuali comunicazioni e proposte da parte del Coordinatore

● Viene confermata ancora la data del 30 giugno 2023 come termine ultimo per la possibilità di
formazione a distanza.

● La Federazione Ingegneri Marche sta organizzando una visita tecnica alla fiera SPS di Parma
per la giornata del 24 maggio 2023 che sarà effettuata solo nel caso in cui si raggiungano
almeno 25 iscritti mentre è stato fissato in 50 il numero massimo dei possibili partecipanti per i
quali si prevede una spesa compresa tra 62 e 80 euro con la concessione di 3 CFP. La
comunicazione non è però ancora stata ufficializzata e non si conosce la data ultima per
l’adesione all’iniziativa.

● L’Ordine di Ancona e la Federazione Ingegneri Marche stanno preparando per il 29 maggio un
seminario sull’infrastrutturazione digitale nel quale è stato coinvolto anche l’Ing Beni. Mauro Beni
anticipa la bozza del programma del seminario, che si terrà in modalità FAD, il cui titolo previsto
è “La progettazione e realizzazione degli impianti elettronici ed elettrici negli edifici
scolastici e l’aggiornamento del DM 37/2008 del dicembre 2022 sulle infrastrutture in fibra
ottica negli edifici”

3. Consolidamento ed aggiornamento indicazioni sui prossimi eventi formativi 

3.1 Seconda parte del seminario dedicato all’infrastrutturazione digitale degli edifici
Luca Canovari ritiene opportuno rimandare il seminario che viene quindi posticipato a
sabato 10 giugno 2023.

 
3.2 Nuove metodologie di sviluppo SW  

Dato che Gilberto Polzoni ha segnalato, tramite mail, la necessità di rimandare il suo
seminario, nel corso della riunione si è concordato di fissarlo per sabato 24 giugno 2023.
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3.3 Ulteriori Proposte
Rietti ritiene di poter proporre alcuni seminari, a partire dal mese di Luglio, ma visto che si
tratterebbe di argomenti specifici di carattere molto tecnico vorrebbe prima avere un
riscontro sull’interesse della commissione. Invierà quindi una mail con i principali argomenti
da sviluppare in modo che i componenti della commissione possano esprimersi.

4) Varie ed eventuali 

Viene affrontato l’aspetto riguardante i costi dei seminari che, seppure non elevati, sembrano
comunque limitare il numero di iscrizioni e che se ancora sostenibili nella modalità a distanza non lo
sarebbero più in presenza. Mauro Beni propone di portare al Consiglio la richiesta di farsi promotore
presso il CNI affinchè venga mantenuta la possibilità di formazione in modalità FAD che permette
costi più sostenibili ed una più facile partecipazione per chi risiede distante da Macerata e per chi ha
problemi di orari di lavoro. Beni inoltre propone che venga destinata una parte più significativa del
budget dell’Ordine per la formazione tagliando eventualmente spese non inerenti l’attività
professionale, quali ad esempio quelle per le promozioni sportive, in modo da ridurre il più possibile il
costo di iscrizione ai corsi/seminari formativi.

Conclusioni.

La riunione termina alle 20:00 circa. La prossima riunione è prevista per il 7 giugno 2023 alle ore
18:30, sempre via GotoMeeting.

Si ricorda comunque la possibilità di interloquire ed anticipare le proposte via e-mail, usando la mail
list della Commissione.

            Il vice Presidente    Il Presidente
   Ing. Mauro Beni      Ing. Massimo Trojani


